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COMMUNIQUE DE PRESSE N° CP/MINTP/SG/ DP%CRI-VR/SPM/ VI/2024
PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L’APPEL A MANIFESTATIONS D’INTERET
N°049/AMI/MINTP/CPRFC/ SPM/ES /2024 DU 02 JUILLET 2024

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément aux dispositions définies dans le « Réglement de Passation des Marchés
pour les Emprunteurs sollicitant le Financement de Projets d’Investissement (FPI),
Passation des Marchés dans le cadre de Financement de Projets dInvestissement,
Fournitures, Travaux, Services autre que Services de Consultants et Services de
Consultants, cinquiéme édition, septembre 2023 » les résultats de 1' Appel a
Manifestations d’Intérét N°049/AMI/MINTP/CPRFC/SPM/ES/2024 du 02 juillet 2024
pour l'actualisation de 1’évaluation sociale des travaux d’aménagement de la route Mora-
Dabanga-Kousseri y compris les travaux connexes et d’infrastructures socioéconomiques
conformément au PEES, au PMPP et au PGRS du projet PACRI, suivant la méthode de
Sélection Fondée sur les Qualifications du Consultant (SQC) se présentent de la
maniére suivante :
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EXPRESSION OF INTEREST No. 049/AMI/MINTP/CPRFC/ SPM/ES /2024
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The Minister of Public Works hereby informs the public that:

In accordance with the provisions set out in the “World Bank Procurement
Regulations for Investment Projects Financing (IPF) Borrowers: Procurement
in Investment Projects Financing for Goods, Works, Non-Consulting and
Consulting Services, Fifth Edition, September 2023”, the results of the Call
for Expressions of Interest No. 049/AMI/MINTP/CPRFC/SPM/ES/2024 of 2
July 2024 for updating the social assessment of the Mora-Dabanga-Kousseri
road development works, including ancillary and socio-economic
infrastructure works, in compliance with the ESCP, SEP and SRMP of the
PACRI project, using the Qualification and Cost-Based Selection (QBCS)
method, are as follows:
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